



Japanische Kirsche gepflanzt

Tetsuya Iwasaki verabschiedet

Gummersbach, den 13.04.2017:

Nach drei Jahren in Gummersbach verlässt **Tetsuya Iwasaki** die Geschäftsführung der Firma Steinmüller Engineering und kehrt nach Tokio zurück. Als Ausdruck seiner Verbundenheit mit der oberbergischen Kreisstadt hat er Gummersbach einen japanischen Kirschbaum geschenkt, den Iwasaki gemeinsam mit Bürgermeister **Frank Helmenstein** auf dem Steinmüllergelände pflanzte.

„Die Erfolgsgeschichte der Firma Steinmüller Engineering ist nicht zuletzt den Geschäftsführern Dr. Hans-Ulrich Thierbach und Tetsuya Iwasaki zu verdanken“, betonte der Bürgermeister und verwies darauf, dass zum ersten Mal seit 1999 wieder Dampfessel, wenn auch nicht vor Ort, so aber doch immerhin „durch Gummersbacher

Hände“ produziert werden. Die Nachfolge von Iwasaki als Geschäftsführer übernimmt Shinichi Takano.

Wörter: , Zeichen:

Foto: Geschäftsführer Takano

Pressekontakt:

Steinmüller Engineering GmbH

Sabine Wurth-Goller

T. 02261 78950290

E-Mail: sabine.wurth-goller@steinmueller.com

www.steinmueller.com